



Hygieneregeln Spielbetrieb Heimspiel (Stand 04/22)



Allgemeines

Die Corona-Regeln richten sich nach der Corona-Schutzverordnung des Landes Hessens in der jeweilig gültigen Fassung. Diese ist zum 02.04.2022 ausgelaufen. In der Folge existieren auch keine speziellen Vorgaben mehr für die Handballabteilung der TSG Eddersheim. Das heißt:

- Keine Einschränkungen mehr für Trainings- und Spielbeteiligte
- Regeln zur Maximalbelegung der Kabinen entfallen
- Keine besonderen Regeln mehr bei Zugang/Ausgang (Einbahnstraßensystem oder ähnliches)
- 3G Regel entfällt für Zuschauer – keine Kontrollen mehr
- Keine Obergrenzen mehr für Anzahl Zuschauer

Spielbeteiligte und Zuschauer mit Krankheitssymptomen bleiben den Sportveranstaltungen weiterhin fern!

Nichtsdestotrotz wird die Einhaltung der folgenden Regeln empfohlen:

- Das Tragen einer Maske bis zum Sitzplatz wird empfohlen
- Einhaltung der Abstandsregeln im Eingangsbereich und auf der Tribüne wird empfohlen
- Jeder nutzt seine eigene Trinkflasche